



Fotos by bebopmedia

<https://bebop-media.de/>

## Presstext Colossus MC und die Sookas

Hip Hop ist mehr als nur Sprechgesang: Es ist ein Lebensgefühl, es ist Ausdruck von Allem, was sonst unausgesprochen bleibt. Genau da setzt Colossus MC an. Seine Texte gehen in Regionen des Seelenlebens vor, die viel zu lange unberührt blieben. Vergangenheit und Zukunft vereint Colossus MC in der Gegenwart, um das Negative abzulegen und mit Selbstsicherheit in die Zukunft zu starten.

Kaum jemand hat in Freiburg die Szene der JAM – Sessions so wortgewaltig mitgeprägt wie Colossus MC. Sein Improvisationstalent und musikalisches Gefühl machen ihn zu einem Ausnahmerrapper, den man gesehen und gehört haben muss. Mit seinem 2021 kommenden Debütalbum „Schrittweise“ in der Pipeline und der ersten Single „MAMA“ stellt er unter Beweis, dass sich Inhalt mit Energie und Power auf der Bühne vereinen lässt.

Schon seit den ersten Sessions in Freiburg hat sich die Freundesriege der Sookas als Live – Band um Colossus MC gescharrt. So kam im Januar 2017 zusammen, was zusammenkommen muss: 8 Musiker die volle Energie auf die Bühne bringen, die das Publikum mitreißt. Seitdem spielen die Sookas mit Colossus MC zusammen und haben den musikalischen Boden Freiburgs zum Beben gebracht.

Colossus MC und die Sookas haben bereits die „Someday Session“ im „The Great Räng Teng Teng“ eröffnet und mehrfach bei den Sessions mitgemischt. Ebenso spielte Colossus MC mehrfach den Opener für Szenegrößen der deutschen Hip Hop Szene wie Toni L, den Stieber Twins, Nico Suave, Blumio und Tone. Auch „Freiburg stimmt ein“ wurde zwei Jahre nacheinander von den Sookas bespielt und die „Macromediasessions“ haben das Live – Potential von Colossus MC und den Sookas auf ihre Bühne gebracht.

Kontakt:

David Ratzel

E – Mail: [david.ratzel@gmx.de](mailto:david.ratzel@gmx.de)

Telefon: 0157 783 28503